

海洋技術科



海洋技術科は、将来船乗りになるための知識と技術を学べる沖縄県唯一の学科です。



🚢 遠洋航海出港式 🚢

本科3年生・専攻科1年生が、実習船海邦丸に乗り40日間の航海に出発しました。フィリピン沖での操船技術や、マグロの延縄漁などを学び、赤道を越えオーストラリアに寄港後、帰港する予定です。

また、本科2年生からは沖水伝統儀式の「スタンバイ」、生涯スポーツ系列からは[団結融和]の旗頭掲揚により安全祈願・激励され見送られました。

🚢 本科3年担任からのメッセージ 🚢

初めての40日間の遠洋航海実習に、不安もあるかと思いますが、この経験を通して人としても船員としても成長できると信じています。進路に悩む時期かもしれませんが、この仲間と航海できるのは一度きりです。学びを大切にしつつ、船での生活を楽しみ、素晴らしい思い出を作ってください。

🚢 生徒の声 3年 Aさん 🚢

今回の遠洋航海は本科生最後の乗船実習です。日々の勉強と結び付けながら仲間と協力し、より学びを深めて行きたいです。沿岸航海では使わなかった冷凍機やウィンチなどの機器の保守方法を身に付けたいです。そして、遠洋は赤道を越えてオーストラリアまで行くので不安もあるが、仲間と協力しながら本科生最後の遠洋航海を楽しんでいきたいです。

🚢 生徒の声 2年 Cさん 🚢

40日という長期航海実習で大変なことも多いと思うけど頑張ってください。また、初めての操業もすると思うので、怪我に気をつけて、大きなマグロをたくさん獲ってきてほしいです。この40日間は普段と違う環境での生活になるので体調を崩すことなく、学びも遊びも楽しんできてほしいです。私たち2年生は、来年の遠洋航海に向けて資格取得などの勉強を頑張りたいです。